

Deportes

JULIO DELGADO ENTRENADOR DEL BURELA FSF

► La ambiciosa apuesta del Pescados Rubén Burela FSF arranca el sábado en la cancha del Viaxes Amarelle coruñés. Tras quedarse muy cerca de los títulos la pasada campaña, Julio Delgado, que sigue al frente del equipo, reconoce la necesidad de dar el paso definitivo y cree que la plantilla está confeccionada para poder conseguirlo.

«El fútbol sala femenino está creciendo y el Burela FSF tiene que estar en la vanguardia»

TEXTO: J. RODRÍGUEZ

FOTO: AMA

LA LLEGADA DE tres internacionales, Peque, Lucy Gómez y Cris, pone a disposición del cuerpo técnico burelés una plantilla de ensueño, sobre todo porque además se mantienen las jugadoras de mayor calidad del bloque de la pasada temporada. Con estos mimbres, Julio Delgado confía plenamente no solo en pelear por los títulos, sino en ofrecer un juego vistoso en el Vista Alegre y en todas las pistas, aunque es consciente del retraso en la preparación por la presencia de jugadoras con sus selecciones y por las lesiones y molestias típicas de la pretemporada.

El triunfo en Poio, por 1-3, cerró la pretemporada, ¿vía ya el equipo preparado para iniciar la Liga?

Quedan muchas cosas que vamos a ir mejorando durante la temporada, pero el nivel del equipo en ese partido fue alto. Tanto las jugadoras que ya estaban en el equipo como las que llegaron esta temporada demostraron estar listas y eso es motivo de optimismo. La pretemporada fue larga y dura, pero el trabajo realizado da paso ahora a la ilusión de la Liga.

¿Con qué se queda Julio Delgado de lo visto hasta ahora?

Con la actitud mostrada por las chicas durante este mes y medio que llevamos. Ha sido una preparación atípica por la ausencia durante bastante días de Peque y Jenny, que estuvieron con España y Portugal, pero el compromiso mostrado compensa esta falta de tiempo para trabajar con todas juntas que hemos tenido, aunque sé que es una queja habitual de los entrenadores.

¿Cómo encara el Burela FSF este arranque liguero?

Pues veo que se respira un ambiente de máxima ambición. Las jugadoras son conscientes de que la apuesta del club por la sección femenina es máxima y ahora somos nosotros, el cuerpo técnico,



Julio Delgado, en la banda dirigiendo un partido.

Tenemos que ver un Burela FSF dominador, apostando claramente por dar espectáculo, estamos trabajando duro para ofrecerle a nuestra afición el mejor juego posible esta temporada, queremos que disfruten a tope.

¿Espera una Liga tan reñida y apasionante como la última?

Se me antoja imposible que cuatro equipos lleguen a la última jornada separados por un punto, con opciones al título, porque no recuerdo una competición de ningún deporte en el que haya sucedido esto. Aún así, pienso que puede ser nivelada porque los equipos van creciendo y ojalá se vea algo semejante.

¿Ve al Futsi Atlético como único rival o cree que puede haber más equipos en la pelea?

El Futsi no solo mantiene el bloque, sino que lo ha mejorado, pero el Roldán es el campeón y se merece respeto, aunque haya perdido a Vanessa. El Alicante seguirá fuerte y el Poio está muy bien reforzado. Tampoco quiero olvidar al Alcorcón, que perdió un par de jugadoras, pero tiene un mercado muy accesible y fuerte, en Madrid, y lo mismo se puede decir del Leganés o Móstoles, con potencial para dar un salto de calidad y un susto a todos los rivales.

Todo ello habla del crecimiento del fútbol sala femenino.

Cierto, está en auge y el Burela FSF tiene que estar en la vanguardia de ese despegue. Todos los equipos mejoran a nivel táctico, físico y técnico y las cosas se van igualando. En los partidos que no estás al ciento por ciento puedes perder o dejarte puntos y eso hace que cada temporada haya más emoción e interés.

Empiezan con la baja de Bea Mateos, una pieza importante.

No estará sobre la pista, pero está haciendo su trabajo para volver, asiste a cada entrenamiento, a cada viaje y forma parte del grupo. Es un apoyo para todos y ojalá pueda volver cuanto antes.

Pretemporada

Me quedo con la actitud de las jugadoras, pero hemos tenido poco tiempo para trabajar con todas»

pero sobre todo las jugadoras, las que debemos responder. Sobre todo tienen que ser ellas, las grandes protagonistas porque tienen talento y trabajo para conseguir los objetivos.

¿Son esos objetivos de los que habla ganar títulos?

Desde luego, nadie puede ocul-

Igualdad

Es casi imposible que pase algo como la pasada temporada, con 4 equipos separados en un punto en la jornada final»

tar que esa tiene que ser la meta, intentar ganar todo lo que jugamos.

¿Teme que pueda afectarle la presión a las jugadoras?

No, creo que casi todas están acostumbradas a ello. Cuando una futbolista ficha por el Burela FSF sabe que la exigencia es máxima

Presión

Las jugadoras saben lo que hay cuando fichan por este club, queremos ganarlo todo y peharemos por ello»

y solo Luci o Cris, que son nuevas aquí, porque Peque ya estuvo un montón de años, pueden sentir ese peso, pero seguro que sabrán llevarlo. Si habitualmente este equipo está obligado a optar a todo, creo que esta temporada todavía hay mayor certeza.

¿Y el juego, como será?